
議会報告会報告書                

                                 平成２６年５月１５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 下瀬 俊夫 

 

平成２６年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 

 平成２６年 ４月  １８日（ 金 ） １９時 ～ ２０時３０分 

 

２ 開催場所 

         厚陽公民館                   

 

３ 参加人数（市民） 

             ８  人 

 

４ 担当班議員名 

      （ 下瀬俊夫 ）（ 大井淳一朗 ）（ 笹木慶之 ）（ 杉本保喜 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 中村博行 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        尾山信義 

 （２） ３月議会の報告                                 

① 総務文教常任委員会      笹木慶之     〔司会、記録〕下瀬俊夫 

② 民生福祉常任委員会      矢田松夫     〔受付〕杉本保喜 

③ 産業建設常任委員会      大井淳一朗 

④ 一般会計予算決算常任委員会  中村博行 

（３） 質疑応答 



 

６ 主な質問・意見・提言 

① 地域公共交通活性化について、利用者がないからねたろう号を廃止してはどうか。 

 ［回答］廃止は困難。引き続いて 200円で運行すると聞いている。 

 

② ねたろう号は廃止ではなく、厚狭駅方面ではなく市民病院とか労災病院とかの高

泊コースを新たにつくってはどうか。大きいバスは無駄だからワンボックスなど

にしたらどうか。 

［回答］市民病院へ行くために利用者の多くがバスを乗り継いでおり、コース変更など 

については利用しやすいように執行部に要望する。 

  厚狭地区で検討中のデマンド交通は、ワンボックスカーの利用が検討されてい

る。 

 

③ 宇部市でも高齢化で料金の補助制度なんかもある。小型のバスをぜひ検討して欲

しい。 

 

④ 乳幼児医療助成制度とはなにか。小学校１年から３年まで保険料の１割を助成す

るのか。 

［回答］他の自治体ではもっと進んだところもあるが、現在の財政状況からはこの改革

が精一杯。 

 

⑤ ４月１５日号の市広報に防災ラジオが２０００円で買えると書かれているが、先

日の地震の時にこの防災ラジオが機能しなかったと聞いているが。 

 〔回答〕FMさんさんキララに地震を自動受信する装置がないために、緊急放送がで

きなかったとのことです。その時間帯に放送局に人がいなければ発信ができ

ない。今後とも対応できるように検討が必要と思います。 

 

⑥ 梶中に廃屋がある。通学路に二階建てで危ない。瓦もツタで止まっている状況だ。 

所有者はいる。どうにかならないか。 

 〔回答〕昨年、空家条例が施行になった。最終的には強制執行ができるようになった。

調査して今後自治会長などへも対応したい。 

 


